



第47号

こまがた元気会だより



元気な里づくり“2025”のスタート！

こまがた元気会では、「こまがた元気ビジョン」や「こまがた元気プラン」を活動指針として定め、いろいろな取組を進めてきております。昨年度も、農産物直売所「こまがた元気マルシェ」の整備・拡充、干し芋などの農産物加工事業のスタート、ざる菊園作り、駒形さくら八景の選定、健康づくりサポートチームによる健康相談活動、高齢者等の日常生活の困りごとを手助けする「駒形げんき♡お助け隊事業」のスタート等々に取り組むことができました。今年度も福島県サポート事業や喜多方市協働のまちづくり推進事業の支援をいただき、これら事業の拡充を図る一方、新たな取組を展開したいと考えております。ぜひ各活動への皆様のご参加とご協力をよろしくお願いいたします。

～みんなでつなごう未来へ！「悠久の里・駒形」～

- A：「農」を基盤とした持続可能な里づくりプロジェクト
- B：雄国山麓の魅力を活かした憩いと癒しの里づくりプロジェクト
- C：歴史・文化・産業遺産を後世につなぐ里づくりプロジェクト
- D：共に支え合う安全・安心な里づくりプロジェクト
- α：活動支援共通プログラム



「柿の葉寿司」作り講習会を開催します！

新緑の季節となりました。これまで当会「柿のまるごと活用部会」では、柿酢、柿渋、干し柿など実の活用に取り組んできましたが、このたびは葉にも着目した「鯨の山椒漬け入り柿の葉寿司」作りの講習会を開催します。講師は、福島の食文化研究家として有名で、昨年「会津みしらず柿」（歴史春秋社）の著作を発刊された **平出 美穂子先生** です。

- 日時 令和7年5月24日（土） 10:00～12:00 実習 12:00～13:00 試食 13:00～14:00 講話
- 場所 駒形地区公民館
- 定員 15名程度（先着順）
- 参加費 500円
- 持ち物 コメ100g（※柿の葉、鯨の山椒漬けは事務局で用意します。）
- 申込み 5月20日（火）まで事務局にご連絡ください。
- その他 調理のできる服装をお願いします。



令和7年5月1日 発行：こまがた元気会

《連絡先》喜多方市塩川町竹屋丙30-1（駒形げんき交流館）

電話 080-2805-1050（事務局：大平）

メール koma.genki7.7@gmail.com

《編集協力》NPO法人かけはし 喜多方市塩川町小府根曾谷田1イオンタウン塩川内 《公式HP》



「こまがた元気マルシェ」は5月7日（水）に再オープン！

ご好評をいただいております農産物直売所「こまがた元気マルシェ」ですが、冬期間の休業を終え（4月中に部分開業しました）、連休明けの5月7日（水）に本格オープンします。旬の野菜を取り揃えお待ちしておりますので、引き続きご愛顧の程よろしくお願いたします。

- 開設日時 令和7年5月7日（水）から、毎日（できるだけ土日祝日も）
午前9時～午後4時30分（※都合により休業となる場合もあります。）
- 場 所 これまでと同じ【農家レストラン「竹の子」さん向かい】
- その他 ・これまでと同じく無人販売です。釣銭のないようご注意ください。
・新たな出荷者もお待ちしております。事務局に連絡願います！



マルシェ外観写真

南原堤の新生「こまがた桜の集い」が開催されました！



遠藤忠一市長のご祝辞

令和元年以来中断していた南原堤の桜を鑑賞する集いが4月12日（土）に開催されました。桜の開花はまだでしたが、開会式ではご来賓の遠藤忠一市長から、再開の喜びと駒形の宝である南原堤とその桜を守り活かしていく活動へのエールをいただきました。会場では、豚汁や焼きそばが振る舞われ、ボール投げや型抜きなどのゲームコーナーもあって、親子連れなど多くの来場者を楽しんでいただきました。



子供たちで賑わう会場

「駒形さくら八景」の看板も設置されました！



駒形の里の桜は4月20日頃が満開となりました。本紙第46号で紹介した「駒形さくら八景」の看板も開花を前に設置することができました。

八景の一つで桜の集いの会場となった南原堤の桜も1週間後には満開になりました。

ここでは、意外と知られてなくて、これから名所になりそうな2か所を紹介します。



《いいで愛の枝垂れ桜並木》
南屋敷～松崎間の農道沿い。これまで雄国山麓ゆめクラブなどで枝払い・下草刈り等の手入れが行われ、3月末には松崎側入口の竹藪も除去されて見事に蘇りました。



《向原の一本桜》
横道からパノラマラインに上る途中の市道沿い。三春の滝桜の子孫と言われるベニシダレ桜です。

かけはしからののお知らせ～イオンタウン塩川へ引っ越しました！～

みなさんこんにちは！
いつもこちらの誌面を作成している「NPO 法人かけはし」です！
実は今年度、喜多方駅の近くからイオンタウン塩川へお引越しをいたしました。
子供からシニアまで通える英会話スクール「かけはし英会話スクール」、中学生向けの学習塾「学習塾かけはし」、ホームページやチラシのデザインを行う「kakehashi creative」などの事業を運営しています。これからシニア向けの居場所作り事業なども実施予定ですので、少しでも興味がある方はぜひ遊びにきてください！

